



あかまつ

令和4年度

第54号

令和5年1月16日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

新年明けましておめでとうございます



学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。いよいよ本年度のまとめと次年度の進級・進学に備える後期後半が始まります。「うさぎが跳ねる」が如く、自分の成長を実感できる年にしてほしいと思います。

冬休み前の全校集会では、6年生には「次の学校」、5年生以下の児童には「次の学年」を意識して、「どんな●年生になりたいか、そのために何をするかを考えてほしい」と伝えていました。



「一年の計は元旦にあり」…このことわざは、中国の「月令広義」という書物の中に出てくる、「一日（いちじつ）の計は晨（あした）にあり、一年の計は春にあり、一生の計は勤にあり、一家の計は身にあり」という言葉が由来となっているそうです。「一日の計画は朝、一年の計画は正月というように、はじまりの時期に計画を立てることで日々の充実度が決まり、勤勉に働くことで一生が決まり、健康維持によって一家の行く末が決まる」という意味合いです。計画を立てて物事にあたるこ

との重要性がよく分かります。

将来の夢を描くことと、身近な目標を設定することは、ゴール地点を見据えるという点で共通しています。自分で決めたゴール地点だからこそ、がんばろうというエネルギーも湧いてきます。途中で変更、修正して構いません。南小の子どもたちには、自分で決めたゴールに向かい、今の自分を高めるために、授業態度やあいさつや当番活動、児童会活動などで自分を鍛える姿を期待しています。職員一同、一日一日を大事に指導に努めて参ります。どうかよろしくお願いいたします。

〇〇〇〇先生、よろしくお願いいたします



本日1月16日から新しい先生が、太田南小学校に来てくださいました。お名前は、〇〇〇〇先生です。1年生の先生をしてくださいます。〇〇〇〇先生が年末より産前休暇に入り、その後引き続いて産後休暇、育児休業を取得する予定によるもの

です。

保護者の皆様には、今後も引き続きご支援・ご協力の程、よろしくお願いいたします。



「新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応助成金について」のリーフレットが届いています

このことについて、令和4年度も県内で小学校の休校や学級閉鎖があり、お子さんの世話で休んだ保護者の給与を補償する制度への問い合わせが増えているそうです。すでにご存じの方もいらっしゃるかもしれませんが、厚生労働省から出されているリーフレットを印刷して配付いたしました。なお、問い合わせにつきましては、コールセンターやQRコードからお願いいたします。

スキー学習がスタートします

19日(木)の5・6年生を皮切りに大台スキー場でのスキー学習が始まります。ここ数日の暖かさと雪が幾分溶けたところもありますが、年末からの積雪で今季もどうかスキー学習ができそうです。ご協力をいただき保護者の皆様には大変ご難儀をおかけします。子どもたちのスキー技能向上のため、そして安全な学習のため、お力添えをよろしくお願いいたします。すでに、本日からスキー用具の搬入が始まっていますが、今一度用具等の点検をお願いいたします。用具のこと、置き場につきましてはどうか学年通信でご確認ください。

ここ太田には、スキー学習にはもってこいのスキー場「大台スキー場」があります。天気の良い日には仙北平野が一望できる素晴らしいスキー場です。安全に気を付けながら、雪国ならではのスポーツを子どもたちに大いに楽しませ、雪国のよさを味わわせたいと思います。



雪道の安全に向けて

天気予報では、今後冬型の気圧配置が強まる見通しとのことでした。雪道の安全については、「自分の命は自分で守る」を合い言葉に、その術を身に付けさせながら、安全・安心な毎日を過ごさせていきたいと思っております。子どもたちの通学路の除雪や落雪等、雪のことでご心配な場所がありましたら、ご連絡ください。 ※除雪作業、雪下ろし作業中の事故も心配です。どうかお気を付けください。



感染予防対策について

全国ニュースでは新型コロナウイルス感染症と季節性インフルエンザとの同時流行が懸念されています。幸い県内ではまだ同時流行のニュースは聞かれておりませんが、油断はできませんので、感染予防対策について、次の2点について再度ご協力をお願いいたします。

①朝の検温

登校前に必ず検温し、検温カードにご記入の上、提出願います。なお、発熱や喉の痛み、体のだるさなどの症状があった場合は登校を見合わせ、速やかに医療機関を受診してくださるようお願いいたします。

②マスク着用・持参

学校では、給食時、運動時以外はマスク着用しておりますので、マスクは必需品です。また、朝からマスクを忘れていたり、紐が切れたりすることで、職員室にマスクをもらいに来る子が増えています。どうか、ランドセルには必ず予備のマスクの準備をお願いいたします。

※学校では、今後も手指消毒の徹底と寒さ対策をしながらの常時換気に努めて参ります。



令和5年の干支

今年はいさぎ年ですが、正確には「癸卯(みずのと・う)」になります。癸卯は、十干(じっかん)の10番目にあたる癸(みずのと)



と、十二支の4番目にあたる卯(う)の組み合わせで、十干十二支(60年で一巡する考え方: 還暦の考えはここから来るそうです)では40番目にあたる組み合わせです。また、「癸」は雨や露、霧など、静かで温かい大地を潤す恵みの水を表し、十干の最後にあたるので、生命の終わりを意味するとともに、次の新たな生命が成長し始めている状態を意味しているのだそうです。「卯」は穏やかなうさぎの様子から安全、温和の意味があります。また、うさぎのように跳ね上がるという意味があり、卯年は何かを開始するのに縁起がよく、希望があふれ、景気回復、好転するよい年になると言われています。

つまり2023年は、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年になると考えられるそうです。

なりたい夢や目標を掲げ、それに向かって突き進む絶好の年!とさえそうです。